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Incognita costi: a rischio ingresso ferroviario di Udine e Porto vecchio

L' aumento dei prezzi dei materiali renderà poco allettante l' adesione ai

bandi. Occorre rifinanziare i progetti e aggiungere soldi a quelli del Pnrr. In

pericolo anche l' adeguamento sismico delle scuole di Maria Spezia Sulle

pagine dei giornali sono già rimbalzati i punti di domanda dei prossimi mesi in

Italia, che non riguardano solo il prossimo governo ma anche le sorti del

PNRR , il Piano nazionale di ripresa e resilienza , perché una diversa

composizione governativa sulla carta potrebbe non essere in grado di

rispettare le scadenze stringenti legate all' erogazione. Un' operazione che in

regione, nella sua interezza, comporta l' arrivo di 1 miliardo e mezzo di euro.

La preoccupazione tocca solo di straforo i progetti per i porti di Trieste e

Monfalcone , perché i 416 milioni, quasi tutti già stanziati, come sottolinea il

presidente dell' Autorità portuale Zeno D' Agostino , sono nella maggior parte

di provenienza del Fondo complementare del governo, e quindi svincolati

dalla rendicontazione europea. Qui rientrano opere come il recupero della

stazione ferroviaria, oltre al potenziamento del Molo 7 e allo sviluppo del

Punto franco nuovo, mentre i progetti di solo riferimento europeo sono

residuali. Il rischio vero, secondo l' assessore regionale alle finanze Barbara Zilli , sta invece nel rifinanziamento

necessario a causa dei recenti aumenti dei prezzi. Le cifre già previste non consentono infatti di concretizzare opere

ormai più costose di quanto calcolato in partenza e che difficilmente vedranno l' adesione a bandi con importi ora al di

fuori del mercato. Tra queste opere rientrano la ciclovia Trieste - Lignano - Venezia , l' ingresso ferroviario di Udine e

il porto vecchio di Trieste , oltre agli efficientamenti sismici delle scuole . Qui, conclude Zilli, è necessaria una risposta

strutturale adeguata.

Rai News

Trieste
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Bando per il chiosco di Zinola a Savona, Autorità Portuale ha dato parere favorevole per la
concessione ad una cooperativa sociale

Il bando di gara per la concessione decennale demaniale marittima per il

fabbricato ad uso turistico ricreativo sulla spiaggia del quartiere savonese era

stato aggiudicato lo scorso 30 giugno dal Comitato di gestione ma il

concessionario aveva rinunciato Parere favorevole al rilascio a favore della

N&D Cooperativa Sociale per la concessione relativa al chiosco di Zinola,

vista la rinuncia del precedente assegnatario. Era attesa la decisione del

Comitato di gestione dell' Autorità di Sistema Portuale sul tema che ha visto

quindi approvato i provvedimenti relativi al rilascio, il rinnovo, la voltura e la

sospensione autorizzazioni e concessioni. Il bando di gara per la concessione

decennale demaniale marittima per il fabbricato ad uso turistico ricreativo

sulla spiaggia del quartiere savonese era stato aggiudicato lo scorso 30

giugno dal Comitato di gestione ma il concessionario aveva rinunciato. "L'

assegnatario ha rinunciato quindi verrà rifatta la commissione e il Comitato

valuterà la seconda offerta pervenuta" aveva detto il direttore dell' ufficio

territoriale di Savona dell' Autorità di Sistema Portuale Paolo Canavese. Non

erano mancate però le discussioni tra i residenti, in quanto il rilascio era

avvenuto con la stagione estiva già iniziata e ulteriori ritardi avrebbe fatto praticamente saltare l' estate. Il consigliere

di maggioranza della lista "RiformiAmo Savona" Carlo Frumento aveva infatti già pronta una lettera: "In qualità di

Consigliere Comunale con delega al quartiere di Zinola, a seguito delle continue segnalazioni e lamentele dei cittadini

abitanti in prossimità dei giardini del quartiere, porto alla vostra attenzione un problema che considero di primaria cd

urgente importanza. Il bar di nuova cognizione non è stato ancora attivato e secondo le informazioni raccolte dal

sottoscritto il vincitore del bando si è dichiarato non disponibile ad aprire la struttura visti i problemi burocratici ancora

in corso con l' Autorità Portuale - dice il consigliere Frumento - Dato per certo che questa attività, per quest' estate,

non può risolvere i problemi dobbiamo attivarci per predisporre sulla spiaggia libera n° 2 wc chimici ed una doccia, il

tutto a servizio della spiaggia libera". "Oltre a ciò mi viene segnalato che i bagni in muratura costruiti in prossimità del

giardino Matini sono chiusi mentre potrebbero risolvere una parte dei problemi se lasciati aperti e puliti da addetti

comunali ed eventualmente dalle persone che usufruiscono del reddito di cittadinanza che a turno potrebbero

occuparsi della tenuta in esercizio di questa struttura, in particolare nei giorni di venerdì, sabato e domenica quando la

spiaggia di Zinola ed i giardini sono invasi da una moltitudine di persone" ha proseguito l' esponente della lista

"RiformiAmo Savona". L' intervento di riqualifica della passeggiata compresa tra Savona e Vado Ligure aveva visto la

partecipazione dell' Autorità Portuale che, con un investimento di 800 mila euro, aveva realizzato due edifici a servizio

della

Savona News

Savona, Vado



 

domenica 31 luglio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 24

[ § 2 0 0 2 0 9 1 8 § ]

spiaggia libera del quartiere savonese. Il primo, realizzato in legno e dotato di vetrate, ospiterà quindi un bar, una

sala destinata ad uso ricreativo e un deposito per sdraio e ombrelloni; il secondo, è dotato di servizi igienici,

spogliatoi e docce, accessibili anche a persone con difficoltà motorie o disabilità.

Savona News

Savona, Vado
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Funivie, Regione rinvia l' incontro. Sindacati indignati: "Se il presidente Toti pensa alle
elezioni ne risponderà ai lavoratori e al territorio"

Nella giornata di domani, 1 agosto, era atteso il confronto con istituzioni ed

enti: "Grossa delusione, serve chiarire la posizione della Regione Liguria sul

destino dell' infrastruttura" Non ci sarà alcun incontro per affrontare il tema del

futuro di Funivie Spa domani, lunedì 1 agosto, tra Regione, sindacati, sindaci

dei comuni coinvolti (Cairo e Savona), Unione Industriali savonesi e il

presidente dell' Autorità di Sistema Portuale. La doccia fredda per le parti

sociali è arrivata nella mattinata odierna con una pec nella quale la segreteria

della presidenza dell' ente regionale annuncia "causa impegni improvvisi e

improrogabili" il rinvio della riunione a data da destinarsi. "Siamo veramente

indignati, non è possibile che su una questione fondamentale per il territorio la

Regione si tiri indietro dopo che avevamo chiesto un interessamento diretto al

presidente Toti" afferma duramente il segretario di Filt Cgil, Simone Turcotto.

"Per noi è una grossa delusione - aggiunge il resposabile di Fit Cisl, Danilo

Causa - avevamo bisogno di capire quale fosse l' interesse di Regione Liguria

sull' infrastruttura e questo incontro era importante per chiedere al presidente

di vigilare sul testo dell' ultimo decreto, oltre a incontrare insieme il

commissario designato Signorini ". La preoccupazione è per i tempi: mentre si accorciano quelli della fine degli

ammortizzatori sociali (in scadenza a novembre), si allungano quindi quelli della politica: "Al massimo coi sussidi si

potrà arrivare a fine anno, nel mentre nessuno ha 'mosso una biglia' per tirare su i pali e avviare il ripristino " continua

Causa. Tanta amarezza condita da una sensazione comune: "Se il presidente Toti ha da pensare alle elezioni politiche

nazionali anziché al territorio, ne risponderà a questi 60 lavoratori e un intero territorio. Speriamo anche i sindaci si

indignino e pretendano una convocazione urgente nei prossimi giorni

Savona News

Savona, Vado
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Toti: "Funivie asset strategico per la Liguria, incontro con sindacati già fissato in Regione
per martedì prossimo"

"Una Polemica sterile e inutile", aggiunge nella nota il governatore ligure

Regione Liguria precisa che l' incontro sulla vertenza su Funivie che si

sarebbe dovuto tenere domani con sindacati, sindaci dei comuni di Savona e

Cairo Montenotte, Unione Industriali e Autorità Portuale è slittato di 24 ore e

si svolgerà martedì. "Sono rimasto stupito da una polemica strumentale e

inutile visto che parliamo di uno slittamento di appena 24 ore - ha spiegato il

presidente della Regione Liguria Giovanni Toti - Funivie resta un asset

strategico per la Liguria". "In questa vertenza e sulla stessa filiera delle rinfuse

siamo pronti ad ogni iniziativa per tutelare i posti di lavoro, anche per le

potenzialità future garantite dallo stesso sviluppo portuale della nostra

Regione", conclude Toti.

Savona News

Savona, Vado
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Porto Genova: c' è riempimento calata Concenter opera da 30 mln

In piano opere anche bacini carenaggio e tunnel subportuale

Via libera alla prosecuzione degli investimenti per i porti di Genova e Savona.

Fra le opere per il porto di Genova spunta il riempimento di calata Concenter,

lo specchio acqueo davanti al carbonile Enel, che entra nel programma

straordinario delle opere (decreto Genova) con un impegno di spesa di 30

milioni. L' intervento è stato inserito nell' aggiornamento del programma

straordinario (per cui si prevedono complessivamente ad oggi investimenti

per 3 miliardi, con un incremento di 735.932.957) approvato oggi dal

Comitato di gestione dell' Autorità di sistema portuale di Genova e Savona, in

cui sono entrati anche il progetto di interventi infrastrutturali sulle aree delle

riparazioni navali con un impegno di spesa di altri 30 milioni, e il progetto del

tunnel subportuale che rientra tra gli interventi di cui all' accordo sottoscritto tra

Aspi, Adsp, Regione Liguria e Comune di Genova, per un valore complessivo

pari a 698 milioni euro completamente a carico di Aspi. Il Comitato di

gestione dell' Autorità di sistema ha inoltre approvato le note di variazione al

bilancio di previsione 2022, "essenzialmente riconducibili, sia in entrata che in

spesa, all' aggiornamento del piano degli investimenti straordinario e ordinario

- spiega una nota -. Sono state in particolare previste maggiori spese per 79,6 milioni, afferenti alla revisione delle

spese in conto capitale". (ANSA).

Ansa

Genova, Voltri
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A Portofino arriva la colonnina Enel per le navi

Il primo punto di ricarica marittimo della Liguria. Operativo da venerdì, fa il pieno in circa un'ora, in determinate fasce
orarie

Tra i primi porti in Italia, e il primo per quelli della Liguria, Portofino ha la sua

prima colonnina di ricarica per le navi elettriche. Installato da Enel X Way nelle

scorse settimane e operativo da venerdì scorso, il punto di rifornimento, al

costo di 50 centesimi al kw, distribuisce fino a 75 kW in DC e 22 kW in AC,

ovvero le tensioni standard di mercato. Come riferisce Enel, il tempo di

rifornimento medio è di circa un'ora per una nave di stazza media. Non è

attiva ventiquattr'ore su ventiquattro ma a determinate fasce orarie, in linea

con le disponibilità di ormeggio. «Ci sono circa 500 colonnine Enel di ricarica

per auto in Liguria. Una sola per la nautica ed è a Portofino. Partiamo da qui,

da uno dei luoghi più conosciuti e più belli al mondo per ampliarci nel Tigullio e

in Liguria», afferma Lorenzo Rambaldi, responsabile innovazione e

sostenibilità di Enel X Way. Una scelta «che va in direzione con quanto di

buono è stato intrapreso lo scorso maggio, con il lancio del progetto

'Portofino Carbon Free'. Avere soluzioni a basso impatto per il trasporto su

acqua e su gomma rimane uno degli obiettivi cui miriamo con maggior

interesse», aggiunge il sindaco di Portofino, Matteo Viacava.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri
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Tra fanatismo e mancanza di etica

Appennino tosco-emiliano, Lagdei (2015) (foto Giorgio Pagano) Immersi

come siamo in tante tragedie globali, rischiamo di non dar peso a fatti

certamente minori, ma comunque in qualche modo preoccupanti, che

accadono vicino a casa nostra. Anche se è difficile, non dobbiamo mai

abbandonare la nostra responsabilità di pensare, di agire, se necessario di

indignarci. Faccio solo qualche esempio. Il primo: il cantautore Riccardo

Borghetti aveva generosamente offerto alla causa di difesa della Palmaria un

suo concerto gratuito da organizzare a Porto Venere. Il Comune di Porto

Venere non ha concesso i permessi richiesti e non ha neppure risposto alla

Pec di richiesta, come hanno scritto in una nota stampa i membri del

movimento "Palmaria sì, masterplan no", lamentando il trattamento ricevuto.

Già è assurdo che ogni evento, in molti degli spazi pubblici a Porto Venere, si

possa svolgere solo con il patrocinio dell' amministrazione comunale. Altrove

si possono svolgere manifestazioni di ogni tipo, patrocinate o no dalle

amministrazioni. L' importante è chiedere le autorizzazioni; il patrocinio è un

optional, non un obbligo. Il Sindaco di Porto Venere è andato ancora oltre: ha

dichiarato che Legambiente, una delle associazioni promotrici del concerto, ha un contenzioso con il Comune, per cui

il patrocinio "è inopportuno e sconveniente". Ma questo significa limitare la libertà di espressione. Il Sindaco deve

essere il Sindaco di tutti, anche di chi è in contenzioso con lui. E deve avere una cultura del dialogo, della ricerca della

sintesi, del compromesso. La parola "compromesso" è una bella parola, come ha sostenuto il grande scrittore

israeliano Amos Oz: "Il contrario di compromesso non è integrità e nemmeno idealismo e nemmeno determinazione

o devozione. Il contrario di compromesso è fanatismo". Andiamo, per il secondo esempio, all' altro lato del golfo. La

notizia è che non c' è più Villa Marigola tra i set del Lerici Music Festival, la kermesse musicale in corso, arrivata alla

sesta edizione, che annovera la presenza di musicisti di fama internazionale. "Erano i primi giorni dopo l' inizio dell'

invasione russa dell' Ucraina, quando ho avuto la comunicazione da parte del gestore della villa che Crédit Agricole,

proprietaria della villa, non aveva intenzione di concederla a causa della presenza di sostenitori russi -ha spiegato il

Sindaco di Lerici- Abbiamo proseguito con una pianificazione diversa, spostando i concerti in centro". Tra gli

organizzatori del Festival non figura alcun russo. E' invece noto che tra i finanziatori vi sono tra gli altri gli uomini d'

affari russi Leonid Boguslavsky, che durante la pandemia ha donato 500mila euro alle aziende del territorio in

difficoltà, e Alexander Knaster, presidente del Pisa Calcio, cittadino Usa da quando aveva sedici anni, con moglie

ucraina. Subito dopo lo scoppio della guerra Boguslavsky ha dichiarato: "Sono per la pace, si fermi immediatamente

la guerra in Ucraina. Spero che possiamo iniziare a ricostruire un mondo sicuro, pacifico e interconnesso il prima

possibile". Quello che è successo è

Citta della Spezia

La Spezia
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assurdo: è un atto che limita anch' esso la libertà di espressione. Significa che oggi essere un russo in Italia è una

colpa, secondo Crédit Agricole. E' la stessa banca che non esita a fare profitti scommettendo sulla catastrofe

nucleare. Chi produce le armi nucleari e con il sostegno di quali istituzioni lo racconta il report "Perilous Profiteering.

The companies building nuclear arsenals and their financial backers", realizzato a fine 2021 dalla Ong olandese PAX e

dalla campagna internazionale ICAN, che nel 2017 è stata insignita del Premio Nobel per la Pace per il suo ruolo nella

promozione del Trattato per l' abolizione delle armi nucleari. Se non contiamo le banche statunitensi, abbiamo ai primi

posti nel mondo per dimensione di investimenti negli arsenali atomici Deutsche Bank, Mizuho Financial, Mitsubishi

Financial, Bnp Paribas e Crédit Agricole. L' elmetto acceca la ragione, non c' è dubbio. La notizia nel capoluogo -il

terzo esempio- è di segno diverso. L' ex presidente dell' Autorità Portuale, Lorenzo Forcieri, è stato condannato dal

Tribunale della Spezia a cinque anni in primo grado per le accuse di corruzione e rivelazione di segreti d' ufficio.

Forcieri è stato riconosciuto colpevole di aver usufruito indebitamente di un servizio di vigilanza per la propria

abitazione da parte dell' azienda che gestiva anche la sicurezza all' interno del porto, e di aver provato a rivelare la

bozza di un bando di gara per trovare un partner alla società che avrebbe dovuto realizzare la stazione marittima. Lo

scorso 21 maggio la Procura della Repubblica della Spezia aveva chiesto per lui una condanna inferiore, a quattro

anni e tre mesi. Naturalmente, fino all' ultimo processo, vale la presunzione di innocenza: il garantismo è doveroso.

Tuttavia testimonianze e intercettazioni -e il fatto che cinque imputati abbiano patteggiato la pena, riconoscendo così

le loro colpe- evidenziano un quadro di rapporti e di intrecci tra il gruppo dirigente dell' AP e alcune imprese che è

davvero inquietante. Possibile che la politica spezzina sia tutta silente, e che non ci sia alcuna riflessione di natura,

appunto, politica? La notizia preoccupante è questa, più che quella sulla condanna: la mancanza di discussione sull'

agire politico in generale, che deve essere regolato non dall' etica della responsabilità ma dall' etica della convinzione,

dell'"io sto qui e non posso fare altrimenti". Non è vero che il fine giustifica i mezzi. Bisogna vedere la bontà del fine.

Come scrisse Franco Antonicelli, partigiano e intellettuale azionista, "la politica è strumento non di potere ma di

libertà, per coloro che non sono ancora liberi, la cui libertà deve essere difesa, allargata, rafforzata contro i potenti di

turno". E' una concezione etica della politica, "da non abbandonare mai anche se destinata alla sconfitta". Questa

visione della politica egli ha scolpito in una delle sue ultime poesie, "L' alibi": Quando avanzano i cesariani, conta

rimanere anche solo, in uno spazio sempre più piccolo, la buona daga in mano, non essere altri, né altrove, ma un

soldato in campo. Le fotografie di oggi sono state scattate nel 2015 nell' Appennino tosco-emiliano, a Lagdei.

Citta della Spezia

La Spezia
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Accordo tra Lsct e porto, la Cgil: "Buona notizia per lo sviluppo del territorio"

"L' accordo tra Lsct ed Autorità di Sistema del Mar Ligure Orientale è una

buona notizia per il porto, la città e la sua economia" Così Luca Comiti,

segretario generale della Cgil spezzina, e Stefano Bettalli, segretario

provinciale della Filt Cgil della Spezia, che continuano: "un accordo che

comprende investimenti consistenti ed un importante incremento

occupazionale in un contesto di innovazione tecnologica, una occupazione di

qualità sostenuta da percorsi di formazione adeguati. Importante sarà la

ricaduta anche sull' indotto e sulla logistica. Un accordo che rafforzerà il

rapporto tra lo sviluppo del porto e di tutto il territorio spezzino. Come Cgil

siamo pronti a contribuire a questo nuovo progetto di sviluppo attraverso

relazioni sindacali costruttive e collaborative."

Citta della Spezia

La Spezia
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Rigassificatore di Piombino, Venier (Snam): "Fondamentale l' operatività in primavera"

Redazione

"Ci stiamo confrontando con il commissario e il territorio e abbiamo dato

disponibilità a lasciare la nave in porto solo tre anni. Stiamo già studiando la

possibile soluzione per spostarla poi offshore" Roma - "È fondamentale"

avere a disposizione il rigassificatore di Piombino "in primavera perché ci

consentirebbe di ricevere durante l' estate due miliardi di metri cubi di Gnl da

destinare allo stoccaggio. La nave Golar Tundra è strategica per mettere in

sicurezza l' inverno 2023-2024, perché non sappiamo se avremo il gas

russo". Lo ha detto al Corriere della Sera Stefano Venier, a.d. Snam. "Ci

stiamo confrontando con il commissario e il territorio e abbiamo dato

disponibilità a lasciare la nave in porto solo tre anni. Stiamo già studiando la

possibile soluzione per spostarla poi offshore". Che cosa è cambiato dopo la

crisi con la Russia? " La sicurezza energetica è tornata ad avere un ruolo

essenziale. L' Italia si è mossa tempestivamente ed è il Paese tra i meglio

posizionati». Perché? «Già oggi abbiamo otto porte d' accesso del gas (i

cinque gasdotti e i tre rigassificatori, ndr) e con le due navi arriveremo a dieci,

con un sistema bilanciato tra tubi e Gnl: abbiamo il gas algerino a Sud, quello

azero e mediorientale a Est, quello norvegese a Nord e a Ovest il Gnl americano e africano: non c' è nessun Paese in

Europa che può contare su una tale diversificazione".

Ship Mag

Piombino, Isola d' Elba
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Ripristinato l' obbligo di pilota a bordo per le navi di Caronte in arrivo a Lipari

Annullata in via cautelare, per ragioni di sicurezza, la sentenza che consentiva alla compagnia l'utilizzo del pilotaggio
in Vhf nel principale porto eoliano

Almeno fino a marzo, quindi per tutta l' estate, Caronte&Tourist sarà ancora

obbligata a utilizzare, per i suoi servizi in ingresso nel porto di Lipari, il

servizio di pilotaggio via radio. Tale facoltà derivava dall' impugnazione

proposta dalla compagnia contro il provvedimento con cui l' Autorità Marittima

aveva esitato nell' estate 2018 l' istanza di Caronte per poter utilizzare a

Lipari, per ogni operazione portuale, la modalità di pilotaggio in Vhf per le sue

navi (classe Laurana, comprese fra 6mila e 12mila tonnellate di stazza lorda).

Possibilità che la Capitaneria aveva concesso, ma, si legge nella sentenza di

accoglimento da parte del Tar, lo scorso dicembre, " limitatamente alla

partenza e non anche all' ingresso nel porto e, peraltro, con l' ulteriore

esclusione del servizio in VHF per i cambi di ormeggio all' interno del porto i

quali sono dunque soggetti al servizio di pilotaggio con pilotina". Tutte le

autorità competenti (Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili,

Ufficio Circondariale Marittimo di Lipari, Autorità di Sistema Portuale dello

Stretto) hanno impugnato quella sentenza (decisa peraltro sulla sola base di

un vizio procedurale sulla modalità d' adozione) e oggi il Consiglio di Giustizia

Amministrativa (il secondo grado per i giudizi amministrativi in Sicilia) ha accolto l' istanza cautelare, "ritenuto che, a

prescindere da ogni altra considerazione, nel doveroso bilanciamento dei contrapposti interessi nelle more della

definizione della presente controversia, risulta prevalente l' interesse pubblico alla sicurezza della navigazione nel

porto di Lipari, anche alla luce del maggior afflusso di turisti nel predetto porto durante la stagione estiva". Essendo

stato fissato il merito a marzo 2023, il provvedimento originario, che limita la possibilità di pilotaggio via radio alla

sola uscita dal porto, costringerà le navi in ingresso a Lipari a ricorrere alla pilotina almeno per 7 mesi. A.M.

Shipping Italy

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Augusta | Servizio di vigilanza e accoglienza Adsp, la Filcams Cgil Siracusa proclama lo
stato di agitazione dei lavoratori

La Filcams Cgil Siracusa ha proclamato lo stato di agitazione dei lavoratori in

servizio vigilanza ed accoglienza dell' autorità portuale di Augusta. Oggetto

della vertenza, l' ostruzionismo dimostrato fin qui da parte dell' azienda

uscente che dapprima ha ritardato la consegna dei documenti atti alla

procedura con i relativi elenchi nominativi dei lavoratori e successivamente

negando il confronto in sede sindacale. Proclamato lo stato di agitazione dei

lavoratori del servizio di vigilanza ed accoglienza all' Autorità di sistema

portuale del mare di Sicilia orientale di Augusta. E' stato indetto dalla Filcams

Cgil Siracusa a causa dell' ostruzionismo che, a detta dell' organizzazione

sindacale l' azienda uscente avrebbe dimostrato: "azienda che dapprima ha

ritardatola consegna dei documenti atti alla procedura con i relativi elenchi

nominativi dei lavoratori e successivamente negando il confronto in sede

sindacale, asserendo di essere disponibile solo all' ufficio del Lavoro.

«Purtroppo, oltre la solita mancanza di strumenti nel territorio. "Rileviamo

anche - dice la segreteria della Filcam di Siracusa - come ad oggi l' azienda

stia mettendo in atto anche una violazione dello stato di agitazione dei

lavoratori che conferiscono unicamente le loro deleghe sindacali alla nostra sigla, con ripetute azioni ritorsive come la

soppressione delle ferie e l' imposizione di straordinari fino al raggiungimento delle 12 ore giornaliere". Il sindacato

annuncia che nemmeno il torrido agosto risparmierà l' impegno della categoria in questa ed in altre vertenze. Please

follow and like us: Visualizzazioni:

Web Marte

Augusta
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Porti e logistica, Assiterminal indica i nodi da sciogliere al governo che verrá

ROMA - Assiterminal , Associazione Italiana Terminalisti Portuali , in una nota

sollecita il nuovo e prossimo governo sull' esigenza di portare a termine

progetti normativi nella prosecuzione di alcune iniziative già avviate dall'

esecutivo uscente, riguardo ai temi di porti e logistica sui quali è necessaria

un' accelerazione. Scrive Assiterminal : "Ci sono opere che impattano

direttamente sui porti e sulla loro capacità connettiva per la cui realizzazione

si devono finalizzare i progetti e avviare i bandi: casi simili alle vicende di

Venezia e Genova, solo per citare i più eclatanti, non si devono ripetere.

Necessitiamo di un' accelerazione nella semplificazione di procedure,

processi, sui dragaggi, digitalizzazione , intermodalità per avere contezza

della sostenibilità dei nostri business, della competitività delle nostre aziende

(e del sistema portuale - logistico italiano). Gli strumenti per agevolare questi

percorsi devono essere uniformi e semplificati: il dragaggio deve intendersi

come un' attività funzionale alla manutenzione ordinaria si deve attribuire

sostanza alla parola 'interoperabilità', uscendo da logiche locali e mettendo

davvero in rete tutti gli attori istituzionali e non, nella gestione dei dati

condivisibili è necessario mettere in atto presupposti misurabili incentivanti per agire sulle tariffe del traporto

ferroviario, dell' utilizzo delle infrastrutture e su target di volumi incrementali" la sostenibilità energetica deve essere

oggetto anche di potenziali partnership tra pubblico e privato sia per adeguare l' operatività delle banchine sia per

essere attrattivi e competitivi verso i clienti dello shipping, con costi e nei tempi adeguati si deve accompagnare la

ripresa dei traffici passeggeri con misure di riequilibrio economico finanziario efficaci e esigibili. Abbiamo necessità di

vedere finalmente operativo un regolamento sulle concessioni che sia coerente con le innovazioni che scaturiranno

dal decreto legge concorrenza, rafforzando l' attività di coordinamento e vigilanza della Direzione Generale del

Ministero: è doverosa una regia dello Stato nella valutazione complessiva di affidamento delle concessioni di

infrastrutture strategiche del Paese. Il dialogo istituzionalizzato con gli operatori industriali, che sono i veri volani della

produttività dei porti e dell' indotto da essi generato deve tornare al centro degli organismi locali e centrali della

governance dei porti. Ci si deve adoperare perchè il fondo per il prepensionamento dei lavoratori delle imprese

portuali avvii il suo iter formale sulla base della proposta di decreto ministeriale presentata alle associazioni datoriali e

sindacali che sottoscrivono il CCNL dei lavoratori dei porti: ci sarà, poi, tempo e modo di affinarne criteri e perimetri;

così come si deve lavorare sinergicamente per un nuovo progetto nazionale che sviluppi una maggiore

consapevolezza sulla formazione, la sicurezza, la riqualificazione del personale operativo e l' individuazione di

processi per l' inserimento di nuove figure professionali, noi ci stiamo provando! Si devono valutare adeguate misure

di regolazione del

Corriere Marittimo
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mercato valorizzando le capacità di investimento e di integrazione di ciascuno a parità di regole del gioco".

Conclude Assiterminal: " Abbiamo e avremo bisogno di interlocutori preparati (come alcuni con cui abbiamo 'navigato'

sino ad oggi si sono dimostrati e auspichiamo possano proseguire in questo percorso) con deleghe effettive e in

grado di fare sintesi insieme alle strutture ministeriali che guideranno questi processi: il tempo è poco , e che si guardi

dal mare o da terra, da Chigi o da Porta Pia solo competenze, visione e capacità di esecuzione potranno essere i

requisiti minimi di un' azione efficace. Il cosiddetto cluster c' era e c' è pronto a dare una mano, a correggere la rotta

senza alibi e a prescindere dalle sigle che lo contraddistinguono".

Corriere Marittimo
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Nel primo semestre di quest' anno i porti di Taiwan hanno movimentato 7,52 milioni di
container (-2,5%)

Nel solo secondo trimestre è stata registrata una flessione del -2,7% Nella

prima metà del 2022 i porti di Taiwan hanno movimentato un traffico dei

container pari a 7,52 milioni di teu, con una diminuzione del -2,5% sui primi sei

mesi dello scorso anno. Kaohsiung, che è il principale porto container della

nazione, ha movimentato 4,88 milioni di teu (-1,4%). In calo anche i volumi

containerizzati movimentati dai porti di Taichiung e Taipei attestatisi

rispettivamente a 933mila teu (-4,6%) e 901mila teu (-11,3%). In crescita,

invece, il traffico nel porto di Keelung che ha totalizzato 808mila teu (+4,1%).

Nel solo secondo trimestre del 2022 il volume complessivo di traffico è stato

pari a 3,84 milioni di teu, con una flessione del -2,7% sul periodo aprile-giugno

dello scorso anno. Il porto di Kaohsiung ha movimentato 2,48 milioni di teu

(-1,3%), lo scalo portuale di Taichung 472mila teu (-5,8%), il porto di Taipei

470mila teu (-11,8%) e il porto di Keelung 421mila teu (+4,2%).

Informare
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F.lli Cosulich diversifica, apre nuove sedi e chiude con 30 Mln di utili

Il gruppo genovese nel corso dell' ultimo anno ha aperto nuove sedi, acquistato navi, ordinato bettoline e prevede un
2022 ancora in crescita

L' ultimo bilancio d' esercizio del gruppo Fratelli Cosulich appena mandato in

archivio (relativo al 2021) si è chiuso con ricavi in salita 1,523 miliardi di euro

(+39%), un Ebitda di 38 milioni (+44%), un Ebit di 24,8 milioni (+49%) e un

utile netto di 29,9 milioni di euro (+96%). Sul totale dei ricavi circa 1,2 miliardi

sono riconducibili al business del trading di bunker, 164 milioni al segmento

logistica e spedizioni, altri 54 milioni alle attività armatoriali. Alcune delle tappe

più importanti dell' ultimo esercizio sono state quelle che hanno portato all'

acquisizione dell' 80% dell' agenzia marittima Marlines di Monfalcone, all'

acquisto delle tre navi general cargo Tzarevna, Stellina e Metallica, all'

acquisizione della società di spedizioni Tpg Logistika d.o.o. e all' esercizio

dell' opzione per una seconda Lng bunker vessel che sarà costruita in Cina

presso il cantiere Cimc. Per ciò che riguarda invece gli obiettivi del 2022 il

gruppo menziona l' apertura di una filiale della società di spedizioni Express

Global in Belgio, l' avvio dell' attività di una nuova società intermodale (Mcon)

attiva nell' area dei Balcani, l' acquisto della bettolina Margherita Cosulich

avvenuto nei primi mesi dell' anno, la costituzione della Fratelli Cosulich

France attiva sempre nel business del trading di carburanti (si tratta della nona branch, che segue il nuovo presidio in

Grecia) e l' apertura di Trasteel Turkey. Circa 2,9 milioni sono le tonnellate di bunker fisicamente fornite nei porti di

Genova e soprattutto di Singapore dove l' azienda opera con una flotta composta da 6 bettoline. Oltre alle tre general

cargo operate e controllate tramite la società Vulcania Srl, il gruppo Fratelli Cosulich è proprietario, attraverso la

società Pimlico Shipping Ltd, anche di una bulk carrier ribattezzata Vulcania che dallo scorso mese di Ottobre è stata

noleggiata a tempo per due anni a una controparte giapponese con una rata di nolo giornaliera di circa 22.000 dollari.

L' esercizio 2022, nonostante un primo semestre dell' anno complicato dal conflitto militare in Ucraina, i risultati

operativi sono attesi in ulteriore incremento rispetto al 2021. N.C.
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